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平成３０年度 一般財団法人福岡県学校安全振興会 役員会 議事録 
 

 

日 時  平成３０年９月２５日（火）１５：００～ 

場  所   福岡生活衛生食品会館 ３Ｆ 事務局 

 

＜出席者＞ 現在数理事 ６名 監事 ４名のうち理事５名 監事４名出席      （敬称略） 

○理事 今冨英樹   大澤俊朗   一木栄子     谷延ひろみ   平野孝幸  

○監事 金子政彦   澁谷昌樹   永尾秀樹     松岡優子      

＜欠席１名＞ 鶴我理事  

   

＜役員会＞ 
   

   １ 開会のことば（事務局） 

  

   ２ 理事長 挨拶（今冨理事長） 

 

   ３ 出席数確認（事務局長）  

・・・ 役員会の成立を確認 

          

   ４ 議長及び議事録署名人の選出 

   （1）議  長 

     一般財団法人福岡県学校安全振興会定款第３３条第３項に基づき、今冨理事長が議長 

    就任する。 

   （2）議事録署名人 

    定款第３７条第２項により、議事録署名人として、理事長及び監事４名を選出する。 

 

    ５ 議  事 

  第１号議案  保護者等共済金支給「基準および条件」の見直しについて 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

   ●事務局 ： 保護者への共済金支給は、前回役員会にて様々なご意見があったことを踏まえ、

基準や条件の段階から諮った上で方向性(１～３の変更案)を決め、共済規程変更

案としてとして提案することとしたい。（案１：支給しない、案２：１災害１回定額支給、

案３： 共済金区分及び補償内容変更 ） 

   ○議  長 ： １号議案について質問・意見等を求める。 

   ○議  長 ： 協議の参考データとして、現状の支給件数と金額はどの程度あるのか。 

   ●事務局 ： 過去５年間のデータは、年平均３～４件、支給額は５万円から多くても１２万円度。 

  ◎A理事  ： その支給ベースだと純掛金の６２４円に影響のある数字ではないと思うし、収支相 

当の原則は保持されているので、このまま支給してはどうか。 

◎Ｂ理事  ： 前回の「通院１日目から支給」とした場合、請求件数がどの程度増加が見込まれる

のか、また事務局で増加が見込まれる事務作業量はどれくらいなのか。 

   ●事務局 ： １０数校にアンケートを取ったが、過去に起こった災害で「通院１日」だけのケガ等を

把握している学校はどこもなかった。現状として、通院１日程度の災害発生状況が

全く見えない。また、現行は「通院２日以上」さらに「入院１０日以上」となった場合

二重支給としている。二重支給は見直する提案をしたい。 



 

    

◎a監事  ： PTA役員等は活動する際、掛け捨ての「イベント保険」等に加入している。災害が

発生した場合は、その保険を使っているところが多い。 

実態として、学校によっては、PTA活動日数もかなり開きがある。また、ケガが予測

される PTA参加型のスポーツ交流会（ソフトバレーボール大会等）などの行事を行

っている地区とすでに取り止めた地区があったり、活動内容にも違いがあるなど、

様々な状況から、災害発生状況が見えないのではないか。 

◎C理事 ： 他の保険や共済は、月額８００円程度支払うタイプに「通院１日」となる補償がついて

いる。本会の年額１０円程度で、仮に支給するならば１,５００円までが妥当ではない

か。また、保護者等については、何らかの保険に個人で加入しているため、ニーズ

も無かったのではないか。 

◎ｂ監事  ： 過去にどんな災害・ケガに支給しているのか。 

●事務局 ：  PTA参加型スポーツ交流会での骨折や捻挫等、またマラソン大会での炊き出しで

のケガなどがある。 

○議  長 ： 他に質問・意見を求める。では、１～３の変更（案）で、決議を行う。 

     全員、変更（案）３「共済金区分および補償内容を変更する。」に賛同。   

     承認。 

 

○議  長 :  １号議案について、変更（案）３が承認された。他に、質問・意見を求める。 

◎Ｂ理事 ：  前回「入院・通院」と補償内容が一緒になっていたが、一般的な保険などは「入院

×日数」、「通院×日数」と別になっている。また、「通院・入院」を軸とした内容にす

るのであれば、同様に「死亡」や「障害」の支給額を下げる方向も検討が必要では

ないか。 

●事務局 ： 過去の支給実績を基に、変更した場合のデータ算出を行えると思うので、次回役

員会において報告する。 

◎A理事 ： 現評議員の山田氏は現在も保険業務に従事、また三根氏は過去に従事した経験

があるので、知識のある方々に一度相談してみてはどうか。 

○議 長 ： 事務局は、次回の役員会までに山田氏や三根氏に相談しながら規程の変更（案）を

作成して欲しい。その際、変更した場合における本会の「収支相当の原則」を保持

した純掛金の設定を行って欲しい。 

 

○議  長 ： その他、質問・意見がないため今回の議案を全て終了します。本日の審議のご協

力に感謝すると同時に今後のご支援をお願いし退任。 

 

 

以上をもって全議事を終了する。 

 

 

・・・・報告事項・・・・・ 

   １～３、５、６ 今冨理事長、平野常務理事より「職務執行状況報告」にて全て報告を行う。 

   ４ 共済金支給状況（ミニ監査報告）一木理事より、今月の状況報告並びに事務局より9月末時点

の支給状況を報告。 

７ 県高Ｐ連４地区研修会来賓参加は以下の通り。 

      ・北九州（今冨理事長、平野常務理事）  ・福岡（金子監事、平野常務理事） 

     ・筑後（永尾監事、平野常務理事）     ・筑豊（大澤副理事長）   

 



 

６ 閉会のことば（事務局） 

   「各役員の協力を依頼、又議事録署名をお願いして閉会。」 

 

 

以上決議を明確にするため議事録を作成し、議長並びに議事録署名人にて次に記名押印する。 

 

 

平成３０年９月２５日    

一般財団法人 福岡県学校安全振興会   

 

議長（理事長）   

 

    

                                             ㊞  

 

議事録署名人（監事） 

     

        

                                  ㊞ 

 

議事録署名人（監事） 

 

   

                                             ㊞ 

 

議事録署名人（監事） 

               

           

                                ㊞ 

 

議事録署名人（監事） 

 

                                               

                                             ㊞ 

 


